

COMMUNIQUE DE PRESSE

Douala-Kinshasa, le 11 mai 2021 : Le Réseau des Défenseurs des Droits Humains en Afrique Centrale (REDHAC) demeure préoccupé par la recrudescence des actes de torture, traitements cruels, inhumains et dégradants, les arrestations et détentions arbitraires, les assassinats des journalistes et des défenseurs des Droits Humains en République Démocratique du Congo.

Les faits :

Le 10 mai 2021, selon nos sources, Barthélémy Kubanabandu Changamuka, journaliste et animateur de radio communautaire de Kitshanga (Coraki FM), âgé de 23 ans, a été assassiné dans la nuit de dimanche à lundi par deux hommes armés non identifiés dans la localité de Kitshanga.

Barthélémy Kubanabandu Changamuka a été assassiné de huit balles tirées à bout portant alors qu'il se trouvait dans son domicile. « Les assaillants ont seulement pris son téléphone portable avant de prendre fuite ».

De tout ce qui précède,

Le Réseau des Défenseurs des Droits Humains en Afrique Centrale (REDHAC):

- ✓ Lourdement attristé, condamne avec fermeté ces crimes odieux perpétrés par les hommes armés et adresse ses sincères condoléances à la famille durement éprouvées ;
 - ✓ Condamne avec sa dernière énergie l'assassinat du journaliste et animateur de la radio locale Barthélémy Kubanabandu Changamuka;
 - ✓ Dénonce et s'insurge contre les assassinats et autres traitements inhumains et dégradants infligés aux journalistes par les hommes armés.

Au Gouvernement de la RDC, le REDHAC:

- ✓ De diligenter une enquête indépendante et impartiale pour l'établissement des faits afin de retrouver tous les coupables de cet assassinat, afin qu'ils soient traduits devant une justice équitable et répondent de leurs actes.

POUR TOUTES INFORMATIONS UTILES : SUIVEZ LE REDHAC

Tél. Fixe : Bureau (+237)233 42 64 04 ;

MOB : (+237) 691 23 89 96 / 697 61 81 95

Facebook :RedhacRedhac

Twitter : @RedhacRedhac

Site-Web :www.redhac.info